



"Le Jazz bat la campagne"

publié le 05/06/2010 - mis à jour le 16/06/2010

Grâce au partenariat avec le "**Pays de Gâtine**", deux classes de **3ème** ont pu découvrir le jazz en allant assister à un des nombreux concerts donnés pendant un mois dans différents lieux.



Celui-ci avait lieu à la **MAPHA** de Coulonges permettant ainsi aux élèves de découvrir quelques aperçus de l'établissement et aux résidents de découvrir les "ados". Le groupe concerné était "**Organized Trio**" [↗](#) qui se produisait gratuitement le soir sur la place de Coulonges dans une ambiance sympathique, la météo étant de plus de la partie.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.